

やつえせ *Yaeze*

1

八重瀬町「町章デザイン」発表記者会見



八重瀬町のシンボルマーク「町章」を決定

12月19日、本庁舎において町章・町花等検討委員会の金城繁雄委員長より町長に町章制定についての答申がなされ町のシンボルマーク「町章」を決定しました。県内・国内・国外から広く公募し、41都道府県から904作品の応募の中から北海道札幌市の中村優美さんの作品が選ばれました。

作品は、八重瀬町の頭文字の「八」を八重瀬岳に見立て鮮やかな緑色で色彩し、「大地の活力」を表現。暖かみのあるオレンジで色彩された中心の円は旧町村が繋がるよう、想いが込められました。さらに、下の水色の部分は、「うまんちゅの魂」によって創り出された八重瀬岳のふもとで繁栄する「自然と共生する清らまち」を表現しています。

記者会見において金城委員長は、「八重瀬町の将来像や町のイメージがうまく表現されており、検討委員全員が一致して町章デザインに採用することを決定した。この町章デザインがまちのシンボルとして広く普及してほしい」と述べ、町長は「早速、町章として制定するための作業を進めたい。デザインに込められた思いを込めて周知していきます」と話しました。また、中村優美さんからは、「町章として選出していただき、大きな驚きと喜び、そして感謝の気持ちでいっぱいです。北海道で生まれた私にとって沖縄は憧れの場所でした。今回の町章デザインを通じて八重瀬町と出会えたことがとてもうれしいです」とのコメントをお寄せいただきました。

12月1日現在 町の人口: 26,513人(-37)

男 13,311人(-6)

女 13,202人(-31)



世帯数 8,798(-6)

※()内は先月比です